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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

  
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年４月３日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[ソング] 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 28名 68.29％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『観桜夜間例会』 
於「うきよ卯の里」 

担当 親睦活動委員会

本 日 の 予 定  

第７７８回 

平成１９年４月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]外部卓話 

担当 Ｒ情報委員会 

次 回 予 定 

第７７９回 

平成１９年４月２４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]外部卓話 

担当 副幹事
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LEAD THE WAY
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ビル・ボイド 

■2006-2007■ 

会 長 加 藤 義 明 
幹 事 安 田 高 志 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 篠 田 日 出 男 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

今年は、暖冬で桜もこの観桜例会には、葉桜

になっているだろうと、2 月の末頃は思って

おりましたが、3 月に入り、寒波が続き、今

度は逆に観桜例会に桜の花が咲くのだろう

かと心配しておりました。2 週間ほど前から

暖かくなり、一斉に開花が始まり、今日の観

桜例会は、桜が満開で素晴らしい日となりま

した。これはひとえに高橋親睦委員長の日頃

の心がけが良かったのでしょう。また、今回

は「うきよ卯の里」さんでの夜間例会です。

いつもと少し趣が違ったところです。自然食

を出してもらえるそうで、楽しみです。大い

に飲んで、楽しみたいと思います。 


